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第３１０７回例会記録

★開 会 点 鐘：髙橋 義詔 会長
★国 歌：－
★Ｒ ソ ン グ ：手に手つないで
★四つのテスト：－

日時：2024年２月１５日㈭18:00～
会場：ホテルサンシャイン２Ｆ
司会：加藤 幸徳 ＳＡＡ

3月
7日

㈭ 12:30～

職業奉仕表彰
職業奉仕委員会

会員卓話
社会奉仕委員会

福家 貢 会員

2月
22日
㈭ 12:30～

前列左より金谷、川村、佐藤和徳、髙橋、本間、藤田、吉川、上田、
後列左より益井、西、前島、加藤、河原、朝長、長嶋、木村(敬称略)

会長報告 髙橋 義詔 会長
本日のマージャン交流会お疲れ様でした。今日

は4卓16人の参加で盛大に行われました(写真)。
交流会前の挨拶で「日頃の精進が成績に表れます
よ」と言いましたが、私は一度も上がることがで
きず、最後の最後に振り込んでしまう始末で私自
身の精進が足りないことを露呈してしまいまし
た。これから気を引き締めて精進して参ります。

さて、本日も日経平均株価が38,000円を超え
ています。どうでしょうか、円安の影響もあり自
動車関連など輸出が多い企業は過去最高益を記録
していますが、私たちの周りではあまり恩恵を感
じていないのが現状ではないでしょうか。今後の
株価の動向にも注目したいと思います。

これからの懇親会、限られた時間ではあります
がよろしくお願いいたします。(2面）
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棚橋 忠 山田荘一
出席委員会 2月 8日 44 41 33 2 85.4%

2月15日 44 41 29 70.7%

本日のプログラム 出席委員会担当
皆で考えよう！出席について

須藤 順一 出席員会委員長②

ここ数年で会員数が増えて来てます。入会歴の
浅い方も多くなってきましたので、ロータリーク
ラブ（以下RC）の出席について、歴の長い方は
おさらいと思い聞いて頂ければと思います。

まずは皆さん、遠軽RCの現在の会員数は何名
か即答できますか？

・答えは44名、うち3名が出席免除会員。
出席規程とはどのようなことなのでしょうか？
遠軽RC定款では次のように示されてます。

(1) メークアップを含むクラブ例会または衛星ク
ラブ例会の出席率が少なくとも50％に達して
いるか、年度の各半期にクラブのプロジェク
ト、行事、その他の活動に少なくとも12時間
参加しているか、またはバランスの取れた割合
でその両方を満たしていなければならない。

(2) 年度の各半期間に、本クラブまたは衛星クラ
ブの例会総数のうち少なくとも30％に出席、
またはクラブのプロジェクト、行事、その他の
活動に参加しなければならない。

規程通り出席できない会員は、理事会が正当
かつ十分な理由があると認めない限り、会員身
分を終結されることがある。

と記載されてます。
故に例会・クラブ行事に参加することは、大切

なことです。これからも宜しく出席お願いします。
では、メークアップとはどのようことでしょう

か？
自身が所属するクラブの例会に出席できなかっ

た場合に、別のRCの例会か、クラブ細則に規定
する他の会合に出席することと示されています。

・他のロータリークラブの例会に参加
・自クラブ奉仕委員会の会合に出席
・自クラブ奉仕プロジェクトや地域社会の行事

等に出席
・自クラブ理事会に出席
・RI国際大会、地区大会、地区研修・協議会、

都市連合会(IM)等に出席
上記のようなことに出席することにより、出席扱
いとなりますので、積極的に各種行事等に参加し
て頂き、メークアップを獲得して下さい。
＊その時は必ず出席委員長へ申し出て下さい！

ニコニコＢＯＸ 益井 伸也 親睦活動委員長
川村寿光君 結婚記念日 5,000円
川村寿光君 能登半島地震で娘、孫が無事 5,000円

2022-23年度 合計466,400円
☆閉会点鐘：髙橋義詔会長☆今号会報担当：植村涼子委員

2023-24_30th-02

当クラブの出席率はガバ
ナー月信の例会出席率及び
会員推移（2023年10月末
の報告）を参考に他のクラ
ブの推移も含めて確認した
いと思います。

遠軽RCは会員数43名で
出席率は79.3％。

我々が所属する第2500地区は全部で65クラブ
あり、総会員数が2,241名。平均出席率は73.3％
なので、平均よりやや上回っております。

参考までに、会員数上位RCと出席率は、
１．103名 釧路RC 出席率 70％
２． 90名 帯広RC 出席率 61.3％
３． 87名 帯広北RC 出席率 68.75％
出席率上位RCと会員数は、
１．100％ 豊富RC 会員数20名
２． 95％ 利尻RC 会員数19名
３． 91％ 紋別港RC 会員数27名
出席率下位RCは、１．20％（会員数20名）、
２．45.3％（同36名）、３．45.7％（同33名）
どうしたら例会へ参加でき、出席率が上がるか。
マイロータリのホームページから「クラブ運営

の柔軟性」より抜粋し引用します。
時代にマッチしたクラブ運営を柔軟に行うこと

で、出席率の向上、さらには新入会員増員へも繋
げられるのではとの観点で考えると；

〇クラブ運営に柔軟性を取り入る
〇異なる会員種類を認める
〇例会の方法を変更する
〇出席要件を緩める／例会の頻度を変える
今すぐに、当クラブが取り入れ変化することは

無いと考えますが、柔軟な考え方で出席率を上げ
る、例えば早朝例会を増やす、夜間例会の開始時
間を遅らせるなど、出席者を増やすプログラムで
チャレンジしてもよいのかと思います。来年度の
プログラムで取り入れてみてもどうでしょうか？

ロータリーの意義は、まず例会に出席するとこ
ろからはじまります。一人でも多くの会員が100
％の出席になるよう頑張りましょう。


